
 

2022 曼谷特會 聚會（二） 
 

主耶穌！我們再一次把我們這個聚會、交通交給祢。但願你的

聖靈，引導我們的交通，給我們有更多的啟示，能夠完全明白

，神，祢的旨意。是的，把眾教會也帶到祢面前來，求祢恩待

我們，求祢憐憫我們，我們能夠大家一起在祢面前悔改。達到

祢榮耀的目標，阿們！ 

 

好，我們繼續來交通。因為頭一個聚會我們交通到：主要得著

一個祭司的國度。所以，我們如果回到啟示錄第五章，“我看
見坐寶座的右手中有書卷，裡外都寫著字，用七印封嚴了。我
又看見一位大力的天使大聲宣傳說：「有誰配展開那書卷，揭
開那七印呢？」在天上、地上、地底下，沒有能展開、能觀看
那書卷的。因為沒有配展開、配觀看那書卷的，我就大哭。長
老中有一位對我說：「不要哭！看哪，猶大支派中的獅子，大
衛的根，祂已得勝，能以展開那書卷，揭開那七印」（啟

5:1-5）。這一章説到主耶穌升天的時候，「我又看見寶座與
四活物，並長老之中有羔羊站立，像是被殺過的，有七角七眼
，就是 神的七靈，奉差遣往普天下去的。這羔羊前來，從坐
寶座的右手裡拿了書卷。祂既拿了書卷，四活物和二十四位長
老就俯伏在羔羊面前」（啟 5:6-8 上）。在主耶穌升天的時候

，宇宙中發生了一件很大的事情，因為坐在那寶座上的神，在

等候一個配得拿這個書卷的人。因為，全宇宙中沒有一個人配

得、能夠拿這個書卷，並展開那書卷的七印。 

 

我們主耶穌基督，祂得勝了，祂是人子，得勝升天，就有資格

拿這卷書卷。這個書卷的七印，就要把從主耶穌升天的那一日

開始，宇宙的奧秘完全地顯明出來。所以主耶穌升天太重要，

太重要啦！！是為著來管理神所創造的宇宙。這太重要了！這

是神的旨意！所以，基督的升天跟我們今天教會是祂的國度太

有關係了。你看，這章告訴我們，那主耶穌一拿到這書卷的時
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候，所有的天使都俯伏在祂面前 「他們唱新歌，說：你配拿
書卷，配解開七印；因為你曾被殺，用自己的血從各族、各方
、各民、各國中買了人來，叫祂們歸於神，又叫祂們成為國民
（作：國度），做祭司歸於神，在地上執掌王權」（啟 5:9-

10）。所以，神的旨意，特別是基督的升天，在第五章告訴

我們得很清楚，神要得著一個國度：祭司的國度。所以這裡又

重複了，因為你曾被殺，用自己的血從各族、各方、各民、各

國中買了人來，叫他們歸於神，又叫他們成為國度，不是國民

，是國度，做祭司歸於神，而且他們要在地上執掌王權！這一

點太重要了！這是神永遠的計畫！祂要我們與祂一起承受國度

，作祭司的國度！與我們的主一起在地上掌權一千年。我們不

要小看這個。如果我們失去了這個福分的話，那就會、哀哭切

齒啊！所以，弟兄姊妹們，今天這個祭司的國度太重要了！如

果神開啟我們的眼睛，整本聖經給我們的啟示是：神要得著一

個祭司的國度。神的家、神的國如果沒有祭司的話，是沒有辦

法往前的，是沒有辦法完成神的旨意的。 

 

在撒迦利亞第六章，我們的主耶穌坐在寶座上，是君王和祭司

，這兩個職分是連在一起的。我們來看撒迦利亞書，撒迦利亞

書第六章第 11 節到 15 節：「取這金銀做冠冕，戴在約撒答
的兒子大祭司約書亞的頭上，對他說，萬軍之耶和華如此說：
看哪，那名稱為大衛苗裔的，他要在本處長起來，並要建造耶
和華的殿。他要建造耶和華的殿，並擔負尊榮，坐在位上掌王
權；又必在位上作祭司，使兩職之間籌定和平。這冠冕要歸希
連（就是黑玳）、多比雅、耶大雅，和西番雅的兒子賢（就是
約西亞），放在耶和華的殿裡為紀念」。遠方的人也要來建造

耶和華的殿，你們就知道萬軍之耶和華差遣我到你們這裡來。
你們若留意聽從耶和華—你們 神的話，這事必然成就。“ 我們

的主耶穌基督，今天在天上、坐在寶座上，祂是一個祭司，也

是一個君王，這兩個職分是連在一起的，為著要建造神的殿。
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這是很重要的，希伯來書第七章也告訴了我們，我們的主耶穌

祂是君王、又是祭司。是按著麥基洗德的等次來做君王和祭司

的。所以祂不只是君王，祂又是大祭司，這太重要了！這是神

的計畫！沒有祭司是不行的，只有君王也不行！這兩個職分聯

合在一起。 

 

你們記得在撒迦利亞第四章的那個金燈台的異象嗎？有兩棵樹

在金燈台的兩邊，這是兩棵橄欖樹，是受膏的，一個是所羅巴

伯，是代表君王的；另一個是約書亞，是代表大祭司的。所以

，神的工作一直都要有這兩個職分：君王跟祭司。少一個不行

，所以，我們的主耶穌在撒迦利亞第六章，就把這兩個職分合

在祂的身上，聯合在祂的身上。所以弟兄姊妹們，可見祭司的

國度太重要了！我知道，要明白這點，不簡單。所以願主開啟

我們的眼睛，給我們明白神的旨意。 

 

如果我們再看瑪拉基書第二章 1 - 9 節：「眾祭司啊，這誡命
是傳給你們的。萬軍之耶和華說：你們若不聽從，也不放在心
上，將榮耀歸與我的名，我就咒詛臨到你們，使你們的福分變
為咒詛；因你們不把誡命放在心上，我已經咒詛你們了。我必
斥責你們的種子，又把你們犧牲的糞抹你們的臉上；你們要與
糞一同除掉。你們就知道我傳這誡命給你們，使我與利未（或
譯：利未人）所立的約可以長存。這是萬軍之耶和華說的。我
曾與他立生命和平安的約。我將這兩樣賜給他，使他存敬畏的
心，他就敬畏我，懼怕我的名。真實的律法在他口中，他嘴裡
沒有不義的話。他以平安和正直與我同行，使多人回頭離開罪
孽。祭司的嘴裡當存知識，人也當由他口中尋求律法，因為他
是萬軍之耶和華的使者。你們卻偏離正道，使許多人在律法上
跌倒。你們廢棄我與利未所立的約。這是萬軍之耶和華說的。
所以我使你們被眾人藐視，看為下賤；因你們不守我的道，竟
在律法上瞻徇情面」。 這是很重要的話！神跟利未支派所立

的約，應該是永存的、不能夠被除掉的！這是非常重要的。沒
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有這個，神的旨意沒有辦法行通的。你們就知道，我傳給你們

這誡命，使我與利未人所立的約可以長存。這是萬軍之耶和華

說的。特別是作祭司們的，都要有敬畏祂的心，懼怕祂的名。

我曾與他立生命和平安（和平）的約。所以真實的律法在他口

中。他嘴裡也沒有不義的話，他以平安和正直與我同行，使多

人回頭離開罪孽。所以你看，祭司的職分是這麼重要！ 

第 8 節：你們卻偏離了真道，使許多人在律法上跌倒。廢棄

我與利未所立的約。很可怕的，如果離開了這個約的話，什麼

都墮落了。所以我盼望弟兄姊妹們能夠醒悟過來，禱告，你們

去問主，讓主告訴你們！祭司的職分是何等重要 ！盼望我們

都能夠看見。 

 

我們再來讀詩篇 110 篇的頭 3 節：「耶和華對我主說：你坐
在我的右邊，等我使你仇敵作你的腳凳。耶和華必使你從錫安
伸出能力的杖來；你要在你仇敵中掌權。當你掌權的日子（或
譯：行軍的日子），你的民要以聖潔的裝飾為衣（或譯：以聖
潔為裝飾），甘心犧牲自己；你的民多如清晨的甘露（或譯：
你少年時光耀如清晨的甘露）」。再讀第 4 到第 5 節：「耶
和華起了誓，決不後悔，說：你是照著麥基洗德的等次永遠為
祭司。在你右邊的主，當祂發怒的日子，必打傷列王」。所以

，讀了詩篇 110 篇你們都明白了，我們的主耶穌，今天是大

祭司又是君王、今天又要得著祂的錫安，就是教會，祂的國度

。但是我們沒有這個觀念，我們只是教會聚會、教會聚會、交

通等等，這跟神那永遠的計劃、祂的國度，幾乎沒有關係啊！

所以，盼望主能夠開啟我們的眼睛。 

 

我們讀啟示錄的時候，就要摸著主升天、坐在寶座上的那個權

柄是多大！而且需要教會的配合！我們今天的責任太大啦！但

可惜的是，我們沒看見，不知道神到底要做什麼！所以，第五

章說到我們的主耶穌升天的時候，又提到祂為什麼升天，而且
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，為什麼要得著我們。今天在這個地上，我們應該要成爲祂的

國度，與祂配合。所以弟兄姊妹們，不要小看作祭司。如果你

讀了彼得前書第二章說到屬靈的殿、說到祭司的職分、也說到

錫安，你把它連起來，就看見，神的國度是多麽重要。感謝讚

美主！在這幾年來，主幫助我們操練這個祭司的職分，真的是

很有用的！成為一個聖潔君尊的祭司，成為祂的聖潔的國度，

真的是太重要了！要不然，如果主耶穌帶進祂的國度，降臨在

這個地上，我們如何與祂一起作王呢？我們如何預備與祂一同

作王，來管理列國呢？今天不願意作祭司的，那你怎麼樣作君

王呢？主又如何能夠成全我們這一班人，得著那個君王的資格

？是，今天，如果我們不以祭司的職分，來經歷這豐富的基督

，我們就沒有資格來與祂一同作王了！所以，我很迫切地要幫

助弟兄姊妹們看見這一點。因爲非常重要！ 

 

讓我們回到第一章，在這裏特別要看見，主耶穌今天行走在燈

臺中間，是我們的大祭司，這一點很重要！因為，很多時侯，

我們沒有這樣的感覺！祂是行走在金燈臺中間的大祭司！當約

翰看見祂的時候，是仆倒在地上像死人一樣的。我想，在座的

弟兄姊妹們，很少有感覺到在我們中間有這樣的一位大祭司。

因為，我們的觀念只是在希伯來書的觀念 – 祂在天上為我們

祈求、為我們禱告、要拯救我們到底。所以，我們的觀念是：

喔！祂在天上為我們禱告、祂在那邊幫助我們，但是沒有人感

覺到祂是在我們中間行走 ！而且，形容那位在我們中間行走

的，是很可畏的！祂在天上，沒有人看得見祂，但是，約翰在

啟示錄第一章看見祂是行走在我們中間的那位，是很可畏的 

。 

 

我不知道你們在曼谷有沒有看見過這樣的一位大祭司？沒有看

見就不怕了。你如果看見了，你就怕了。可能在道理上你看見

了，但是在實際上你沒有看見。祂是很可畏的一位。可畏不是

因為祂要我們怕祂，乃是因為我們的光景太差了。所以你看，



啓示錄中與我們今天預備主再臨有關的點 

 

- 6 - 

這位大祭司在啟示錄第二章、三章所說的話是非常非常嚴重的

。祂不是講道，祂是很嚴重地責備，祂暴露我們真實的光景。 

祂是在那裏審判，說了很重的話，是我們所需要的！好聽也罷

；不好聽也罷， 祂的目的是要我們悔改。這位大祭司，是公

義的王，和平的王。希伯來書說，祂是長遠活著的。主耶穌不

是只從兩千多年前來到地上才開始活著的，祂是沒有開始的日

子也沒有終了的日子，祂是長遠活著的，沒有開始也沒有結束

；而且，祂是願意拯救我們到底的。這個是希伯來書告訴我們

的，祂一直為我們代禱、代求。祂是聖潔、沒有邪惡、無玷污

、遠離罪人、高過諸天的大祭司 (來 7:25-26)。看起來不是那

麼可畏，好像很溫柔，一直要為我們代求，要拯救我們到底，

我們都很喜歡這樣的一位大祭司，對不對？你喜歡嗎？我喜歡 

！是啊，是聖潔的、無邪惡的、無玷污的、離開罪人的、高過

諸天的，很好啊！很榮耀！但是在啟示錄第一章就不一樣了，

祂的根源是從亙古太初就有了！ 

 

如果你讀這些聖經節的話，你就看到，祂是亙古的，祂從開始

就與神同在的。祂在但以理書第七章就已經出現了，太初就有

了，這位大祭司太奇妙了。其實祂就是神的自己，祂的頭跟祂

的頭髮皆白，我們在但以理書第七章就看見祂是這樣的了，如

白羊毛。意思就是說祂的白髮不是因爲老舊。，我這頭白髮是

因我老了；快要 80 歲了，老了！我們的主耶穌是不老的！因

為這個羔羊一生出來毛都是白的，是全白的！意思就是，我們

主耶穌基督的智慧是諸般的智慧，是亙古的！歌羅西書說：一

切的智慧跟知識，都是隱藏在基督耶穌的裡面 (西 2:3) 。祂的

智慧是沒有限量的。你需不需要這樣的智慧？弟兄啊！我們要

建造主的教會沒有這個智慧是不行的。我們這個墮落人的智慧

是不行的，特別是從下面來的智慧，雅各說：更不行！我年輕

的時候，以為我知道怎麼建造教會。現在，我知道其實我一點

都不知道！我們以為我們很有智慧，要怎麼樣做、怎麼樣做就
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能建造教會；其實我們什麼都不知道。到最後，教會給我們搞

得一塌糊塗。我們所建造的都垮下來了，到末了，什麼都沒有

。你說，可憐不可憐？所以，只有主耶穌的智慧才能夠建造教

會。宇宙所有的智慧，都隱藏在祂裡面，你不用祂的智慧要用

自己的智慧，那要怎麼樣建造教會？我們沒有那個智慧，所以

什麼都應該去問祂！雅各書說：如果有人需要屬天的智慧的話

，就要向祂要！我們屬地的智慧，被撒但利用了，反而破壞教

會。像彼得的智慧，他跟主耶穌說：祢不要去耶路撒冷！彼得

的智慧，要阻擋我們的主去耶路撒冷！我們人墮落的智慧，很

容易被撒但利用。我們要認識這位滿有智慧的耶穌基督。祂是

屬天的，是白如雪，雪是從天而降的！屬地的都是髒的。 

 

並且我們的主耶穌的眼目如同火焰，沒有一件事情能向祂隱瞞

。祂什麼都看得見；而且看得透！你的思想，你還沒想出來，

祂就知道你要想什麼。你話都還沒說出來，祂就知道你要說什

麼了！祂是鑒察人心的神 ！沒有一件事在我的心裡，是祂所

不知道的！我想什麼祂都知道。詩篇 139 篇告訴我們，你能

躲到哪裡去？你就是跑到陰間，祂也在那邊！你跑到海底下，

祂也在那邊！你跑到地極去祂也在那邊。你能躲到什麼地方去

？我們真是愚昧。今天，如果你問我要怎麼建造教會，我會告

訴你：我不知道！你知道嗎？也不知道啊！只有祂知道！我們

有一位那麼有智慧的基督！而且，一切神的豐盛都有形有體地

住在祂的裡面 (西 2:9) 。所以，祂才有資格拿那卷書卷並揭開

那七印。祂才有那個資格。你需不需要祂那樣的智慧？所以，

雅各書是對的。若有人需要屬天的智慧，就要向祂要！感謝主

！ 

 

再就是祂的腳，好像爐中鍛鍊光明的銅，表明祂的審判。我們

的審判很多的時候是錯的！我們的論斷都是錯的！卻還以為是

對的！而且，錯了還不悔改、還不承認，還要吵架，還要論斷

！還要遮蓋自己，還要騙別人。那你說，我這個人是何等地糟



啓示錄中與我們今天預備主再臨有關的點 

 

- 8 - 

糕！ 錯了不承認，不是更糟糕嗎？一直錯到底啊！我聽見過

一個老弟兄說：如果我錯了的話，我要錯到底！這是多麽可怕

啊！錯了，還要錯到底！這句話，我是不會忘記的！錯了，就

應該趕快悔改啊！但是我們不但不悔改，還要錯到底！我們這

個人，真是太可怕了！所以，我們需要這一位大祭司！祂的腳

，好像是爐中鍛鍊光明的銅！是光明、是發亮的！你知道，銅

有時候燒了是黑色的，是不光明的，但是主耶穌的腳，是光明

的、很亮的銅 ！祂所判斷的，是不會錯的、是發亮的、是清

清楚楚的。祂是無所不知的，太奇妙了！那樣光明的銅表明祂

的審判是正確的！所以今天，弟兄們，我很怕審判人。因為很

多時候我都判錯了！所以，保羅說：不要論斷人，也不要審判

，不要那麼快審判，不要那麼快認爲是別人的錯！因為我們自

己錯得更多！我這個有更多錯的人還要去判定別人的錯，你說

可怕不可怕？我們的神，我們的主耶穌，是完全的人。如果，

祂審判我像我審判別人一樣，那我就沒辦法存在了。但是，我

們在教會裡、教會中間，那麼多次互相審判，定罪，你定我的

罪、我定你的罪，定來定去，你罵我、我罵你，多可怕啊。你

說，你我的腳像主耶穌基督的腳一樣嗎？所以要認識這位基督

，我們的大祭司，看看祂的腳，你要知道，祂才是公義的、正

義的，祂是不會錯的，祂的權柄是正直的！祂所判斷的，都是

對的！我們需要這樣的一位基督行走在我們中間。要不然的話

，我們會一錯再錯，錯到底！主啊！我們需要祢的審判！求祢

今天就來審判我們！不要等到那一天，才來審判！太遲了！等

到那一天，才受祂的審判，那就不得了了！那就苦了！所以，

今天，願主憐憫我們！我願意認識祂，這樣的腳，是爐中鍛鍊

光明的銅。如果你認識這樣的一位基督的話，你就有福了！要

不然我們很隨便地就論斷人  ！我們不能分辨，我們是瞎眼的

，是不正當的，我們是一個彎曲悖謬的世代啊！你不彎曲嗎？

我們這班墮落的人都是彎彎曲曲的，不正直的，滿有錯誤的！ 
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再説到祂的聲音，是如同眾水的聲音。什麼叫做眾水的聲音？

意思就是說，主說的話滿有尊嚴！主說的話，句句都值得我們

的尊重，都值得我們好好地去聽！我們說話很隨便，沒有什麼

尊嚴！常常講道的時候，都是說玩笑話。大家都嘻嘻笑笑的，

沒有尊嚴！那樣的話沒有辦法幫助人。主的話是活的，是有功

效的，是像兩刃利劍，是刺入我們心的。是值得我們尊重的，

我們要尊重祂的話，要實行祂的話。主耶穌沒有說過一句玩笑

話，而且祂說：每一句閒話都要受審判。弟兄姊妹們，我們說

了多少閒話？特別是講道的時候說玩笑話，因爲這樣大家才不

會睡覺。而且隨便講解神的話，那更是糟糕！所以彼得後書警

告我們，我們讀主的預言的時候，頭一件、最重要的，就是不

能隨意地來講解神的話。我們很隨便，不怕神，不敬畏神，那

怎麼能事奉呢？所以祂的聲音是如同眾水的聲音，在以西結書

和但以理書裏都說到。在此啟示錄也說祂的聲音是如同眾水的

聲音，聽見的人都會怕的！但是你讀聖經的時候你卻不怕！因

為我們太隨便了。神的聲音太有威嚴了！連風都聽祂的話，連

海浪都聽祂的話，連魔鬼都聽祂的話，都畏懼祂的話。祂一說

就成！那麼大的能力。我們對祂的話，有多少認識呢？在我們

中間行走的這位人子，有沒有對我們這樣說話？  

 

然後，從祂口中出來的，是一把兩刃的利劍。你說你怕不怕？

你以為神說的話都是很甜美的，像吃糖一樣的。對，當然神的

話有那一方面，像蜜糖一樣的。詩篇第 19 篇說：祂的話是比

蜜甘甜。但是在啟示錄第一章卻不一樣，是像兩刃利劍！能刺

透你的心，暴露你裡面一切污穢的光景，把你裡面一切隱藏的

病態都暴露出來了，這是為著要醫治我們。所以沒有這把利劍

，就沒辦法醫治我們。我們都喜歡聽好聽的話，我們不喜歡聽

這種像兩刃利劍能夠刺入我心的話。你喜歡聽哪種話？就要看

我們的光景如何，對不對？就如去找醫生，要看你得的是什麼

病。他給你糖吃，你很高興！他認爲你需要開刀了，那你就不

高興了。我知道我需要開刀！你不需要嗎？誰不需要？這位基
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督曾經替你開過刀，把裡面的癌症都割掉了嗎？我們的裡面太

多病了！應該開刀了。 

 

祂的面貌，如同烈日發光。你敢直視祂的面貌嗎？摩西曾經問

過神：我可不可以看你的面貌？神告訴他沒有人見我的面不能

存活 ！祂是那麼純潔，像在中午的烈日，你敢看嗎？ 保羅到

大馬士革的路上看到祂， 眼就瞎了。我們還以為已看到了這

麼多，卻還沒瞎眼，所以其實什麼都沒看見。真的看見了祂的

話，我們的眼就會瞎了！所以今天我不敢說我看見了什麼。可

能一點點。但是，你要看見祂的臉，看見祂的面貌，這是不簡

單的。所以，但以理看見祂的時候，所有的力氣都失去了，都

沒有了。約翰看見祂，就全身仆倒下來像死了一樣。我們真不

認識這位基督，願主憐憫我們！慢慢地、讓我們好好地來認識

祂。因為這是我們唯一的拯救。祂不只是在天上，祂是在我們

中間行走！我真是盼望能夠認識祂。 

 

祂的右手拿著七星。我不知道你們還記得 2010 年那個事奉特

會嗎？ 我講到七星的奧祕。記得嗎？七星的奧秘，我還記得

一清二楚！我都還可以再重複說給你們聽。我還記得問過你們

一個問題：七星的奧秘重要，還是七燈臺重要？大家都說七燈

臺重要，我說不！七星重要！因為金燈臺的光景，是要看七星

的光景。教會沒有忠心的使者的話，那個教會不會好的。教會

沒有七星的話，那個教會是在黑暗裡，不行啊！所以，每一個

教會需要一班長老們，是同心合意地成為一把星在我們主耶穌

基督的右手中。七星的奧秘太重要了！弟兄們！看見行走在燈

臺中間的那一位是多麼重要。  

 

說到這裏我心很傷痛。因為過去的 60 年我看得太多了。那你

說，我們的主耶穌，看到這樣的光景，不是更傷痛嗎？我們看

了都痛苦，祂看了不會痛苦嗎？弟兄們！盼望今天晚上的交通
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能夠幫助你們，幫助我們大家悔改！悔改！所以主耶穌就說了

：祂是阿拉法，祂是俄梅戞。祂是首先的，祂是末後的。祂是

那永活、勝過死亡的。 並且拿著死亡和陰間的鑰匙。既然祂

是這樣的一位主，我們會沒有希望嗎？今天晚上，我要鼓勵你

們：有希望！要悔改！ 悔改，就有希望！因為祂是阿拉法，

祂是俄梅戞，是首先的，是末後的。我們都有希望！你、我不

是末後的，祂是末後的，所以我們都有希望。何等榮耀！我們

有希望！祂是復活的，感謝主！祂已勝過死亡 ！拿著死亡和

陰間的鑰匙！感謝主！撒但已經完了！陰間也不再是他掌權了

。希伯來書第二章說，撒但已經被毀滅了，陰間的鑰匙已經不

在他手裡，而是在我們主耶穌基督的手裡，所以你不用害怕。 

祂是得勝的基督！撒但已被毀滅，是失敗又失敗，什麼都沒了

！一點權柄都沒有了！他輸了！他完了！完全了了了！我們的

基督是得勝的，而且我們是因著祂也得勝有餘了！相信不相信 

？感謝讚美主！阿利路亞！所以我們要感謝讚美主！要好好地

來來追求認識這位榮耀的基督，我們就成為有盼望的教會！曼

谷、泰國的眾教會就有希望了！阿們！只看你們要不要！ 

 

最後一點，行走在教會中間的，要來暴露、責備、審判，並用

得勝者的獎賞，來鼓勵他們悔改。 大家要悔改！感謝讚美主

！阿利路亞！阿們！明天我們再繼續交通！感謝讚美主！阿們

！ 

*以上内容未經講員校閲 

 


